
□记者 王赛华 通讯员 王倩倩

本报讯 近日，“何平新九论”在郑州经济技术开发区引起了强烈反响。9月3
日下午，经开区组织召开党委（扩大）会议，学习贯彻“新九论”和学习吴天君书记
重要讲话精神，用以实际工作当中。

今后经开区将重点做好以下几方面：
一是千方百计把汽车产业做大做强，着力建设百万辆汽车制造基地。继续

推进东风日产年产 48 万台发动机项目、东风日产郑州工厂年产 28 万台整车项
目、海马 15万辆汽车技改、宇通集团郑州精益达零部件基地等 10个项目。二是
做优电子信息、装备制造、食品医药、现代物流四个产业。强力推进河南龙工工
业园、恒天重型机械、河南煤层气绿色能源产业园 3个续建项目；加快推进中粮、
双汇、中烟等项目的续建工程，力争年内投产百事可乐、雅士利、露露等项目，做
精产业链条等。三是加快推进滨河国际新城和新型城镇化建设。积极推进金
融、服务外包、文化创意等现代服务业发展，围绕滨河国际新城开发和建成区提
升改造，引进更多的投资公司、金融中心、运营中心，发展壮大总部经济和楼宇
经济。同时加快推进合村并城步伐，努力通过合村并城实现土地集约利用、产业
有序发展、环境明显改善的目标。

务实重做 着力提升经
开
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□记者 王军方 通讯员 刘占军 李磊

本报讯 9月3日上午，新郑市召开党政联席会，切实贯彻落实吴天君书记在郑
州市学习“何平新九论”专题研讨班会上的讲话精神。

新郑市委书记王广国说，学习领会“何平新九论”，走好“三化”协调科学发展
之路，新郑市将结合实际，紧紧围绕新型城镇化引领、现代产业体系构建和依靠群
众推进工作落实机制建设“三大主体”工作，持续深入实施“融入大郑州、融入航空
经济综合实验区，承接沿海地区产业转移、承接郑州产业辐射”的“双融入、双承
接”发展战略。要以加快新型社区建设为重点，解决好农民就业、社会保障问题，
完善政策倒逼机制、政策奖励机制，算好土地指标、农民利益、资金运作、就业岗
位、粮食生态、社会保障“六本账”，促进社区建设与产业发展相协调、先进生产方
式与先进生活方式相协调，使新型城镇化引领的作用更突出、新型工业化主导的
力量更强劲、新型农业现代化基础的地位更牢固。

王广国说，新郑市将把领导方式转变作为重要工作来抓，重点工作四个班
子人人分包，各级干部层层负责，进一步提高干部队伍的组织能力、保障能力、
协调能力、创新能力，为推进“三化”协调科学发展提供有力保障。

□记者 王翠 通讯员 王郡洁

本报讯“学习‘何平新九论’，对金水区的领导干部来说，是一次提高认识、转
变领导方式的良好契机。在以后工作中，我们将按照‘三大主线带动、三个创新驱
动’的发展思路，利用3年时间，实现金水区经济社会发展‘三年倍增、五年跨越’的
目标。”金水区委书记郑灏东说。

金水区确立“一个核心区、三个增长极”的发展定位，即主导发展以高新技术
服务、金融商贸服务为主的现代服务业，建设全省的现代服务业核心聚集区，形成
全省的金融后台服务增长极、高新技术服务增长极和现代时尚、特色品牌、科教文
化、社区服务等消费增长极。

金水区超越发展的“双动”路径：以三大主线带动，就是以新型城镇化为引领，以
高新技术服务业为主要产业支撑，以网格化管理为载体，以依靠群众推动工作落实
长效机制为主要抓手；三个创新驱动，即加快实施文化创新、科技创新、社会管理创
新战略。要用3年期间，全面强化科技创新引领发展的理念，建立产学研政联合的科
技创新体系，推动高新技术产业成为支撑发展的主导产业。社会管理创新，进一步
规范和提升社区网格化管理模式。到2014年，金水区要基本建成区、街道、社区三级
联动的社区服务网络，成为全省一流、全国先进的区级社区服务示范城。

鼓足干劲 争先创优

□记者 杨宜锦 通讯员 康昊增

本报讯 近日，市委书记吴天君在全市学习“何平新九论”专题研讨班上的重
要讲话在管城回族区引起了强烈反响，管城回族区上下迅速掀起了学习的热潮。
通过学习，大家纷纷表示“新九论”系列文章为走好“两不三新”三化协调科学发展
路子提供了坚强思想保障。

管城回族区将重点做好以下三个方面工作：一是积极运作资金土地，推进新
型城镇化建设。发挥区国资委和三大政府投融资平台主导作用，加强政银合作和
市场化运作，盘活国有资产，力争每年筹措资金30亿元以上；依托三环内企业外
迁和产业升级，加大拆迁和土地收储力度，力争每年完成各类拆迁1000万平方米
以上、收储土地5000亩以上。二是积极运作产业项目，加快产业升级。按照“重
点发展以新商城文化创意及旅游商贸为主的高端服务业、汽车及零部件制造业”
的产业定位，全力实施现代服务业、文化创意及旅游产业、现代工业提升工程，到
2014 年，全区服务业增加值突破 200 亿元，规模以上工业销售收入突破 400 亿
元。三是积极运作网格管理，构建长效机制。完善网格化管理体系和运行机制，
加大督察问责力度，严格兑现奖惩，督促各级公职人员履职尽责。

□记者 王银廷 通讯员 王彦军

本报讯 市委书记吴天君近日在全市学习“何平新九论”专题研讨班会上作了
辅导报告。新密上下深切感受到，只有进一步解放思想、提高站位、深度谋划、敢
于担当，才能在郑州都市区建设中“挑大梁，走前头”。

新密将坚定不移推进新型城镇化，引领“三化”协调科学发展。新密全市规划
的 89个新型社区，今年计划启动建设新型社区 40个，9月底前要全部开工建设。
在新型社区建设过程中，紧紧抓住选址、规划、资金、建设施工四个关键环节，落实
每个社区配套水电气暖、学校、医院、幼儿园等25项基础设施和公共服务项目，打
造“百年社区”。

实施耐材工业“三年倍增、五年超越”计划，力争到2016年耐材产业销售收入
达到1000亿元。用一年时间将现有390家企业通过改制、改造、改组，重组到100
家左右，重组后单个企业年销售收入达到3亿元，3年内再将100家企业重组到50
家以内。

持续抓好网格化管理，完善推动工作落实长效机制。进一步健全完善条块融
合、对接联动机制，持续抓好矛盾问题的排查治理，确保问题及时发现、及时解
决。最大限度发挥每个网格和干部群众作用，让各项工作都融入这个载体，有效
推进落实。

深度谋划 敢于担当新
密

凝聚共识 超越发展管
城

□记者 王菁 通讯员 郭小健

本报讯 近日，二七区委召开会议，决定在全区党员干部中集中开展学习“何
平新九论”活动。区委书记蔡红表示，二七区将以此次集中学习活动为契机，迅速
把思想统一到郑州市委的决策部署上来，突出抓好新型城镇化引领、现代产业体
系构建、依靠群众推进工作落实机制建设“三大主体”工作，以优异成绩迎接党的
十八大召开。

在具体工作中，二七区要重点做好以下几个方面：一是着力推进新型城镇化
建设，改善城乡居民生活环境。加快市政和农村路网建设，基本形成中心城区快
速通畅、农村公路方便快捷的城乡一体化路网体系；完善二七生态文化新城起步
区各类规划，突出做好投融资、基础设施建设、土地收储和项目落地四篇文章；启
动城郊村庄的全部合村并城，努力打造现代田园城区。二是加快构建现代产业体
系，促进区域经济持续健康发展。重点抓好高端商贸、食品制造、生态文化三大主
导产业发展，努力形成“一中心两集聚多特色”的现代服务业发展新格局和较为完
善的现代食品制造业产业体系。大力推进二七生态文化新城建设，着力在郑州西
南打造产城融合、生态宜居的龙西湖生态文化区。三是充分发挥三级网格内党员
干部和群众的作用，不断创新社会管理体制。

主动担当 谋求超越二
七

□记者 姚辉常 通讯员 张超

本报讯 在郑州市学习“何平新九论”专题研讨班会召开后，惠济区高度重视，
迅速召开会议，要求全区领导干部要把思想认识统一到省委和市委重大决策部署
上来，要突出抓好“三大主体”工作，以新型城镇化为引领，以现代产业体系为支
撑，以依靠群众推进工作落实为保障，为郑州都市区建设增光添彩！区委书记常
继红如是说。

惠济区将重点做好以下几个方面：
一是加快新型城镇化建设。构建森林围城、廊道连城、庄园靓城、景区美

城、点线面一体的绿网系统；打造 3个共计 6100亩连片水域；3年内启动 8纵 8横
主干路网和 50 个道路建设项目……依托古荥古汉文化和花园口黄河文化，结
合合村并城项目，打造“慢享生活”起步区。加快热源厂、变电站、污水处理厂等
基础设施的设点布局和开工建设。二是加快构建现代产业体系。用 3 年~5 年
时间，着力打造休闲商业、文化创意、规划设计、商贸物流等高端服务业百亿产
业群。大力实施“282030”工程，重点建设总投资 73.4 亿元的 60 个都市农业项
目。依托三全、思念，延伸上下游产业链，到 2014年，打造全国最大的速冻食品
和中式快餐研发、生产、流通基地。三是完善网格化管理。夯实网格化管理群
众基础，扩大网格化管理成效。

全力打造 庄园靓城惠
济

□记者 邓红超 通讯员 穆文涛

本报讯 按照郑州市委在全市开展学习“何平新九论”研讨班会要求，上街区
迅速行动，要求在全区各级党组织和党员干部中迅速掀起学习“何平新九论”的热
潮，进一步解放思想，克难攻坚，加快郑州通航试验区建设，加快城乡一元化进程，
奋力开创“三化”协调发展新局面。

“吴书记的讲话具有很强的指导和实践意义。上街区将紧密结合市委十届三次
全会精神，认真学习领会，加快通航发展，推进城乡一元化，在全省率先实现‘三化’协
调发展。”上街区委书记黄卿表示，“‘新九论’站位全局，立意高远，条分缕析，对贯彻落
实科学发展观，破解城乡二元结构，推进社会协调发展，具有重要的指导意义。”

上街区今后一个时期重点抓好以下几方面的工作：
一是着力提升打造以通用航空为统揽的现代产业体系。力争打造千亿级产业

基地，建成全国商务人士首选通航服务中心、全国通航经济发展领军城市、中原经
济区重要的通航空中门户。二是着力统筹，在全市率先实现城乡一元化。将全区
30个行政村合并为7个新型社区，到2014年在全市率先实现城乡一元。三是着力
为民，全方位实施网格化管理。以网格化管理作为转变领导方式的抓手，确保每一
寸土地都有人管理，每一个问题都有人处理，每一个呼声都有人倾听，每一项工作
都有人落实，努力打造人民满意的“幸福上街”。

通航统揽 城乡一元上
街


